

祝 辞

本日ここに、系満市立西崎小学校の創立40周年記念式典並びに祝賀会が盛大に開催されるにあたり、心からお祝いを申し上げます。

学校長をはじめ、諸先生方、在校生の皆さん、そして保護者並びに同窓生、地域の皆様、本日は誠にありがとうございます。

本校は昭和58年4月に第4次埋め立て地の人口増加に伴い系満小学校及び兼城小学校から分離・新設され、児童数822人で開校しております。

以来、国際化、情報化、科学技術が進展する社会状況の中で、輝かしい伝統と文化を築き、今なお着実に歩み続け、今日の発展を遂げてまいりました。

これもひとえに、歴代の校長をはじめ、諸先生方、保護者並びに地域の皆様方の教育に対する情熱と真剣なご努力の賜であり、関係各位の長年にわたるご尽力に対し、心より敬意を表する次第であります。

40年間の歴史の中で、輝かしい実績と校風が確立され、児童一人一人の個性を大切にする教育環境のもと、子どもたちが未来に向かって明るくたくましく成長していることは、学校や地域の誇りであり、本校の果たされてきたご功績に対し、改めて深い感銘を受けるものであります。

これからの教育は、学校がそれぞれの創意工夫のもと、特色ある学校づくりを展開し、児童一人一人に基礎的・基本的な内容の確実な定着を図るとともに、豊かな心を持ち、自ら考え、自ら学ぶ力等の生きる力をはぐくみ、自らの個性を生かし、社会の変化に主体的に対応できる能力や創造性の基礎を培うことが重要であります。

系満市といたしましても、これまで教育環境の整備・充実に努めてまいりましたが今後とも、第5次系満市総合計画における「安心して生み育て、学び、文化・スポーツに親しむまち」を目標に、「魅力ある学校づくり」や「地域や関係機関と連携した児童生徒の育成」に向け、信頼される学校づくりを支援していきたいと考えております。

創立40周年の貴重な歴史、その中で築いてきた西崎小学校の伝統・文化をさらに意義あるものとして、学校と保護者・地域、そして行政がますます連携・協力していくことが重要だと考えております。

今後も、校長先生をはじめ、学校職員、地域の皆様が心をひとつにして、西崎小学校の教育に対する限りない情熱を絶やすことなく、積み上げられた伝統・文化の上に、ますます立派な校風を守り育て、新たなる学校の充実・発展のために、なお一層ご尽力くださいますようお願い申し上げます

結びに、創立40周年記念事業を計画・推進してこられました期成会役員をはじめ学校職員、PTA関係各位のご労苦に対し、深く感謝を申し上げますとともに、西崎小学校の限りないご発展と子どもたちの健やかな成長、そして本日ご参会の皆様方のご健勝とご活躍を祈念申し上げ、祝辞といたします。

令和6年1月26日
系満市長 當銘 真栄